

# Calificadoras ratifican el grado de México en primera revisión 2021

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público anunció ayer que todas las calificadoras ratificaron su grado de deuda soberana en la primera etapa de revisión de 2021.

Esto ocurrió tras la más reciente ratificación de la japonesa Rating and Investment Information (R&I), que mantuvo la calificación de México en BBB+ con perspectiva negativa, “tres escalones por encima del grado de inversión”.

“Con esta acción de calificación se ha concluido el primer periodo de revisión de 2021. México ha sido ratificado por todas las agencias calificadoras que evalúan su deuda soberana”, informó la SHCP en un comunicado.

Al inicio de la pandemia y la crisis internacional de los precios del petróleo, en marzo y abril de 2020, las tres grandes calificadoras internacionales, Standard & Poor's (S&P), Fitch y Moody's, bajaron la calificación crediticia

de México. Pero este año las han mantenido en el mismo nivel: Moody's en Baa1, Fitch en BBB- y S&P en BBB, todas con perspectiva negativa.

En el caso de R&I, la Secretaría de Hacienda destacó que la calificadora japonesa resaltó que “México está superando el impacto de la pandemia por covid-19 y esperan un crecimiento sólido en 2021 debido a la recuperación en la actividad económica nacional”.

La SHCP pronosticó un crecimiento mayor al 6 % del PIB en 2021 tras la contracción histórica de 8,2 % en 2020.

La dependencia señaló, con base en el reporte de R&I, que la economía nacional se ha “beneficiado” de “los avances en la vacunación y del repunte económico de Estados Unidos” ●